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INTERROGAZIONE 
 

Proponente: Francesco Torselli (Fdi-An) 
 
Oggetto: Condizioni e destinazioni d’uso immobili di proprietà comunale ubicati  in via del Visarno 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 
• VISTE 

o la Deliberazione di Giunta n. 670/2003; 
o la Deliberazione di Giunta n. 451/2004; 
o la Deliberazione di Giunta n. 343/2007; 
o la Deliberazione di Giunta n. 507/2010; 

 
• CONSIDERATO 

o che con la Deliberazione di Giunta n. 343/2007 venivano destinati € 420.000,00 
all’adeguamento degli immobili ubicati in via del Visarno 14 a Firenze al fine di 
realizzare una “struttura volano per rispondere ai bisogni emergenziali di accoglienza 
da parte di flussi di immigrati”; 

o che in via del Visarno, alcuni immobili di proprietà comunale, ad oggi si trovano in 
condizioni di assoluta fatiscenza ed abbandono, con evidenti tracce di forzatura dei 
serramenti con lo scopo di creare vie di accesso ai locali interni da parte di soggetti 
evidentemente non autorizzati; 
 

• PRESO ATTO 
o che i flussi di immigrati richiedenti asilo sul territorio della Repubblica Italiana sono 

cresciuti in maniera esponenziale negli ultimi tempi ed in special modo in relazione 
ai flussi migratori del 2007 ai quali la Deliberazione di Giunta n. 343/2007 faceva 
riferimento; 

o che negli ultimi tempi, per fare fronte al crescente numero di immigrati e richiedenti 
asilo in arrivo sul suolo italiano, numerose strutture pubbliche subiscono operazioni 
di riconversione al fine di poter funzionare da strutture di prima accoglienza; 

o preso atto che ai due indirizzi individuati dalle Deliberazioni di Giunta citate in 
precedenza nella presente narrativa risultano ad oggi residenti dei privati cittadini 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per sapere se quanto previsto dalle Deliberazioni di Giunta citate in narrativa è stato 
effettivamente attuato, se le cifre relative alle spese riportate nelle medesime sono state 
effettivamente sostenute e, in caso contrario, per conoscere i motivi che hanno impedito l’attuazione 
delle Deliberazioni di Giunta di cui sopra; 
2. Per conoscere l’esatto ammontare di quanto speso dal Comune di Firenze per la manutenzione 
straordinaria, la ristrutturazione e i vari adeguamenti tecnico-impiantistici della “Ex-Palazzina dei 
Carabinieri a Cavallo”, ubicata in via del Visarno 16, tra il 1996 ad oggi e per sapere se l’A.C. è al 
corrente delle condizioni in cui detto edificio versa attualmente; 



 
3. Per sapere se la “struttura volano per rispondere ai bisogni emergenziali di accoglienza da parte 
di flussi di immigrati” prevista, a fronte di uno stanziamento di 420.000 Euro, dalla Deliberazione 
di Giunta n. 343/2007 in via del Visarno 14, sia stata effettivamente realizzata e, in caso di risposta 
negativa, per conoscere la destinazione dei 420.000 Euro previsti dalla Deliberazione di Giunta; 
4. Per conoscere i motivi per i quali presso via del Visarno 14, nella struttura sulla quale, stando a 
quanto riportato dalla Deliberazione di Giunta n. 343/2007, sembrerebbero essere stati investiti 
dall’A.C. 420.000 Euro, oggi ha sede una Società a Responsabilità Limitata privata, con scopo di 
lucro; 
5. Per sapere il motivo per cui  nelle strutture di via del Visarno 14 (formalmente la sede di una Srl 
privata, con scopo di lucro) e di via del Visarno 16 (formalmente vuota e in stato di palese 
abbandono), entrambe di proprietà comunale, ad oggi risultano residenti tre persone. 
 
 
 
 

Francesco Torselli 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Firenze, 7 settembre 2015 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


